
Etre heureux, c'est

simple, cela passe par

accepter la

responsabilité de nos

actes bons ou moins

bons, mais en tout cas,

de ne plus jamais croire

que c'est la faute des

autres, notre bonheur

n'est que de notre faute

!!!

Odette 50 ans Paris
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